

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan sebagaimana di atas maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa Sistem akuntansi pengeluaran kas yang dilakukan perusahaan PT Fiberboat Indonesia adalah menggunakan sistem dokumen baik yang jumlah nominalnya besar maupun yang relatif kecil.

Kwitansi dijadikan dokumen perusahaan pada saat pembayaran tunai dilakukan oleh bagian keuangan ke supplier. Pelaksanaan pengeluaran kas pada perusahaan PT Fiberboat Indonesia dilakukan oleh beberapa bagian yang terkait, belum terdapatnya bagian pemeriksa intern yang bertugas mengadakan pemeriksaan dan melakukan perhitungan ulang hal ini dilakukan bagian keuangan atau pembukuan yang bertugas melakukan pencatatan seluruh transaksi pengeluaran kas. Catatan yang digunakan dalam pelaksanaan pengeluaran kas adalah buku kas yang pencatatanya dilakukan secara manual yang selanjutnya diproses dengan sistem komputerisasi oleh bagian keuangan atau pembukuan.

Perusahaan memiliki kelebihan dalam sistem pengeluaran kas yang dilakukan, namun dibalik kelebihan perusahaan juga memiliki kelemahan salah satunya adalah uang langsung diambil dari kas dari uang polis padahal ini tidak dibenarkan, pencatatan pengeluaran kas masih dilakukan dalam bentuk manual atau komputerisasi berdasarkan sistem Excel, sehingga pada saat dibutuhkan catatan tertentu tidak dapat diperoleh dengan cepat.

B. Saran - Saran

Selanjutnya penulis akan memberikan beberapa saran-saran yang dianggap penting, antara lain sebagai berikut :

1. Perusahaan PT Fiberboat Indonesia dalam system pengeluaran kas masih menggunakan sistem tunai baik dalam dana kas kecil maupun besar, hal ini perlu dibedakan dalam pengeluaran dana kas kecil maupun pengeluaran kas besar.
2. Dalam pencatatan pengeluaran kas perusahaan masih menggunakan sistem manual yaitu computer sistem excel hal ini perlu diperbaiki untuk sistem online agar data-data pengeluaran kas lebih valid dan terakses dari semua bidang yang berkaitan dengan kas.
3. Perlu adanya pengawasan intern yang bertugas khusus dalam pemeriksaan keuangan dalam perusahaan agar pengeluaran kas benar - benar dapat berjalan efektif.